

Umfrage zum Schwabacher Jugendzentrum



Liebe Schülerin, lieber Schüler,

die Stadt Schwabach möchte wegen einer bevorstehenden Sanierung wissen, wie das Jugendzentrum in der Königstraße bei seinen Besucher ankommt: Hält man sich dort gerne auf?

Gibt es genügend Angebote/die richtigen Angebote?...

Wir bitten dich deshalb darum, dir ein paar Minuten Zeit zu nehmen, und diesen Fragebogen auszufüllen. Du kannst uns dadurch helfen, das Angebot im Jugendzentrum zu verbessern und attraktiver zu machen. Herzlichen Dank!

→ **jetzt geht es los!** (du darfst die Rückseite des Blattes auch benutzen, falls der Platz nicht reicht!)

1. Alter: _____ Geschlecht: m w Wohnort: Schwabach Umland

2. Ich kenne das Jugendzentrum JA NEIN

3. Ich besuche das Jugendzentrum wöchentlich monatlich ein paar Mal im Jahr nie (dann geht's mit Frage 5 weiter)

4. Wann? Nachmittags/Abends unter der Woche, wenn es offen hat
 bei Konzerten/Veranstaltungen
 auf Partys
 Ich mache bei einer Gruppe mit (Bands, Tanz, Theater, Mädchengruppe,...).
 Sonstiges: _____

→ hier geht es mit Frage 6 weiter

5. Ich besuche das Jugendzentrum nie, weil

6. Was mir im Jugendzentrum nicht gefällt:

- das Gebäude/ die Räume/ die Einrichtung
- die Angebote (Programm/Veranstaltungen...)
- die Öffnungszeiten, weil _____
- Sonstiges, und zwar: _____

7. Ich vermisse/ ich wünsche mir im Jugendzentrum noch:
